

Le Port, le 28 août 2025

Sans-Souci : inauguration des nouveaux réservoirs d'eau potable

Ce jeudi, Emmanuel Séraphin, Président du Territoire de l'Ouest et Maire de Saint-Paul, et Sébastien Guyon, Président de La Créole, ont inauguré les nouveaux réservoirs d'eau potable de la ZAC Sans-Souci, en présence des élus, des partenaires et des habitants.



Longtemps exposé à des coupures d'eau et à une alimentation fragile, le quartier bénéficie désormais d'ouvrages structurants :

- Réservoir R18ter de 1 500 m³ (double cuve, bardage bois, toiture végétalisée),
- Réservoir historique de 580 m³,
- Capacité totale portée à 2 100 m³ (x4 par rapport à avant),
- 2 800 m de conduites de refoulement,
- 2 stations de pompage équipées de groupes électrogènes.

Ces aménagements permettent de répondre à la croissance démographique (1 238 logements prévus dans la ZAC) et de renforcer la résilience face aux sécheresses et épisodes de turbidité.

« Cet ouvrage incarne notre engagement collectif : offrir à chaque habitant une eau potable de qualité, sécurisée et disponible en toute circonstance », a déclaré Emmanuel SERAPHIN.

Ce chantier s'inscrit dans une dynamique plus large : 58 M€ ont été investis entre 2020 et 2024 par La Créole pour moderniser et renforcer les réseaux d'eau potable et d'assainissement à Saint-Paul et Trois-Bassins